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前回（1179回例会）の記録
平成26年９月11日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　17名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　69.57%

■1178回出席報告の修正
　1178回欠席者 ５名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ３名
　修正出席率　 78.26%→　86.96%
●メイクアップ
加来会員（中津中央８/26）
出納会員（中津中央８/26）

●欠席者
小野会員・土居会員・松本会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島  宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島  宏一郎

◉本日の例会プログラム 「中東情勢について」浦橋英男氏
 グランプラザ中津ホテル  
◎次回例会プログラム 「中小企業のための金融制度について」
 大分県経営金融支援室

◎ロータリーソング　 我らの生業

◎会長の時間　梶原会長
　今宵は月見例会ということで三火会の奥様
も参加されての例会となりました。親睦委員会
のみなさんお世話ありがとうございました。
　月見というと十五夜お月さんを想像いたしますが、今年は
9月８日が満月だったそうです。
　中秋の名月とよく言いますが、昔の暦（明治5年以前）で
は春は１・２・３月、夏は４・５・６月、秋は７・８・９月、
冬は10・11・12月となっています。秋の７・８・９の真ん中
は8月なので秋の真ん中の月ということで中秋の名月は旧暦
の8月15日となっています。
　日本では子供の時、月をみて「うさぎが餅をついている」
と言われて大きくなりましたので、いまだに満月の月を見ると
そういうふうに見えてしまいます。また「かぐや姫」の「竹取

物語」も中秋の名月の物語で一年で一番美しい月といわれ
ています。平安時代の前期の作品だそうです。
　日本では「だんご」を供えたり食べたりします。
「月みればちぢに物こそ悲しけれ我が身ひとつの秋にはあら
ねど」 大江千里
「名月をとってくれろと泣く子かな」 一茶
「天の原ふりさけ見れば春日なる三笠の山に出てし月かも」
 安倍仲麻呂
月見例会一緒に楽しみましょう。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　別府東RC、宇佐八幡RC、
湯布院RC、国東RC、豊後高田RC
●週報受理　杵築RC、八代RC、宇佐RC
●幹事報告
・中津中央RC　10月例会プログラム
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・国際ロータリー第2720地区ローターアクト第30回年次大
会本登録のご案内  

◎ニコニコボックス　担当：会員増強退会防止委員会
〔川崎会員〕13年前の飛行機が突っ込んだ時、独身でした。
その時、当日付き合っていた現在の妻が平然としていたの
を見て感心しました。
〔辛島会員〕9.11時は、お寿司屋さんのカウンターにいまし
た。13年前という月日が、自分の中であまり感じられません
が、自分の中で一度整理しなければいけないのかなと感じ
ております。
〔土居会員〕9.11の時は、アメリカでは昼間におきたニュー
スで日本では夜でしたのでゆっくりと見ることが出来ました。 
9.11から連想すると、様々な災害の時を思い出しますが、
特に3.11の時は東京にいたので翌日の卒園式では大変な思
いをしたことを思い出します。
〔岡野会員〕あれから13年が経ちますが、特に変化のない
日常が逆にありがたいと思います。
〔若松会員〕私が9.11で思い出すのは、事件の翌日の隣人
との会話です。当日、私が南部小学校のPTAの会長をさせ
ていただいたり、禁煙をしたりと色んな思い出があります。
13年を重ねて年々地域への奉仕の気持ちが芽生えてきまし
た。
〔仲本会員〕先ずは、先日のゴルフコンペで優勝させていた
だきました。9.11から今までで一番思い出深いのは、51歳
の時に胃カメラで異常が見つかった時にとても焦りましたが、
治療の結果なんとか無事に済ますことができました。その
後のリーマンショックでも大変な思いをしました。今は元気
でいることに感謝して社会貢献に頑張ります。
〔小野会員〕13年前のことはあまり思い出せまんが、それだ
け仕事に没頭していたということですね。二人の息子も元気
に過ごしていることを親としてもありがたいと思います。
〔長野修会員〕9.11の時はTVで眺めていましたが、その時
期に何をやっていたのかがあまり思い出せませんが、開業し
て５年くらいでした。仕事をしながら、テコンドーの担いが
ありますが現在は協会の理事になり一日の半分はテコン
ドーに注いでいます。次は、リオでオリンピックがありますが、
後進の育成にも頑張っていきます。
〔加来会員〕9.11は、映画のようにしか見えませんでした。
その当時の父親とのやりとりを思い出しました。その後の
311の震災の時に、東京でのインフラの混雑も思い出しまし
た。
〔吉野会員〕今月で入会して2ヶ月目になります。9.11は、
TVで眺めていましたが映画にしか見えませんでした。当時
は、銀行の合併など笑えるようないい話がありませんでした。
〔長野定生会員〕9.11は、偶々早く帰宅してTVで眺めまし

たが、その５日後に上の子供が産まれましたのでよく覚えて
います。
〔二反田会員〕9.11の時は、偶々早く寝てしまい翌日になっ
てTVで知らされました。あれから13年、今年で56歳にな
りました。
〔永松会員〕9.11の時は東京から戻ってきて１年目でした。
TVで自分が屋上まで登ったことのあるワールドトレードセン
タービルが崩壊するのを見てすごく衝撃を受けました。3.11
の時も青年会議所の理事長をさせていただいており、とて
も大変だった思い出があります。
〔黒瀬会員〕私は球技が苦手なんですが、なんとか11月くら
いからゴルフを始めようと思います。9.11の時は青年会議所
活動をしていまして、その当時はアントニオ猪木のモノマネ
で旭川まで行ったことを思い出しました。
〔梶原会長〕皆さんの9.11の話を聞かせていただきました。
あのワールドトレードセンタービルは、日本人が設計された
という話をきき日本の技術力を誇らしく思いました。７月か
ら会長になって2ヶ月目になりますが、皆さんが楽しくされ
ていたのを嬉しく思います。

◎観月例会
　本日は、親睦委員会担当による
夜間例会でした。
　岡野会員より、乾杯のご挨拶を
いただき開会。

　本日のニコニコは、若松会員よ
り9.11の同時多発テロから13年が
経ったということで、「あれから13
年を振り返って」のお題で進行し
ていきました。 最後は、ロータリー
ソング「手に手つないで」を唱和し、
盛会のうちに終了しました。


